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　米山記念奨学会の寄付についての2520地区の状況は、
昨年度の個人平均寄付額9,316円で全国34地区で33位、
個人寄付者数は34位で最下位となっております。今年
度の奨学生は14名で、中国 6人、韓国 2人、モンゴル
2名、ベトナム・ネパール・台湾・インドネシアは各
1名、大学別は、東北大10人、岩手大 3人、仙台高専
1名です。
　米山記念奨学会について皆さんに理解していただく
ために、東北大学医学部大学院生のカリド・フリハさ
ん（元奨学生2015~2016年）にお世話をしていただき
ますので、よろしくお願い致します。
◎カリド・フリハさん挨拶
　みなさん、こんにちは。ただ今はご紹介ありがとう
ございました。
　私の国籍はパキスタンですが、サウジアラビア生れ
で15歳までサウジアラビアで生活していました。その
後父の意向で家族でパキスタンに引っ越し、パキスタ
ンの高校で学びました。そして海外に行きたいと思い
日本の奨学金に申し込み東北大学に入りました。専攻
は農学部でしたが、海洋生物の研究室に入りました。
違う国に行くといろいろと大変なことがあると思いま
すが、私の場合は日本語と文化の違いでした。 2 年
ちょっとたってから日本語を勉強し少し日本語が話せ
るようになりました。その頃奨学金が終わりとなり、
ロータリーの米山奨学生に申し込み、日本語を習って
も良いことになりました。学部の 3年生から 4年生に
かけてでしたが、私にとって大学以外の最初の経験で
した。その時のカウンセラーの方とは今でも一緒に食
事をしたり日本の社会のこと、人間関係など教えてく
れており、今もその関係が続いています。このカウン
セラーがつくということはとてもいいなと思います。
　学部の時の私の研究テーマは「めだか」でめだかと
いう魚の研究をしていました。その時も教授が一緒に
論文を書く手助をしてくれました。私は医学にも興味
を持っていて「ガン」の研究をしたいと思っていまし
たので、大学院試験の時は医学部を受けて病理診断学
部に入り「乳がんと分泌物」について研究をしていま
す。研究のため海外に行きいろいろと面白いなと思い
博士課程で今も研究を続けています。学校以外では、
公文で英語を教えたり、宮城の「インターナショナル
アソシエイション」で日本人と外国人の環境が良くな
るためにイベントをしたりしています。
　日本に来て 8年になります。今では日本が二番目の
ふるさとのような国になっています。これからの体験
も楽しみにしています。
－質疑応答は紙面の都合上、割愛させていただきます。

　めっきり涼しくなりました、お変わりありませんで
しょうか。早い処では稲刈りも始まり、秋も深まって
まいりました。
　本日は、米山学友のカリドさんをお迎えしての米山
フォーラムです。フリハさん、米山記念奨学会につい
ては佐々木源悦委員長にお願いして、私はパキスタン
について少し話をさせて頂きます。
　私のパキスタンに対する第一印象は「印パ戦争」で
す。皆さんはどうでしょう。パキスタンはインドとイ
ランの間、上にアフガニスタン、中国、前はアラビア
海、インダス川が国の真ん中を流れています。
　首都はイスラマバード、人口は2.1億人、国土面積
は80万㎢で日本の約 2倍です。宗教は97%がイスラム
教です。独立戦争でイスラム教はパキスタン、ヒン
ズー教はインドになりました。インドの左右にイスラ
ム教があり、パキスタンの反対側に東パキスタンがあ
り、その後国名がバングラディシュになります。印パ
戦争は1947年、1965年、1971年と 3回ありました。日
本のエネルギーはアラビア海をタンカーで運ばれます
ので、何かしら紛争があるとニュースになり、戦争と
紛争のイメージが付いたのかもしれません。「アフガ
ニスタン」「オスマビン・ラーディン」「核開発」
中々ハードですよね。対日友好国ではありますが、リ
スキーな国なので日本からの投資額は少ないようです。
そのかわり中国とのかかわりは大きいようです。
　経済については、国民一人あたりのＧＤＰは世界平
均の約10%です。結構厳しい状態で主要製品は小麦
（世界 6位）、綿製品です。車の生産もしているよう
でスズキ、トヨタ、ホンダ、日産がノックダウン生産
しています。因みにトルコでは自動車のことをスズキ
と言います。
　ロータリーの取組としては、ポリオが絶滅していな
い国が残り 2ヶ国なのですが、アフガニスタンとパキ
スタンがその国です。引き続きポリオ根絶のため支援
を続けてまいりましょう。
　本日の米山月間フォーラムに期待します。

・ＲＩ・地区からは特にありません。

・米山記念奨学会委員会（担当：佐々木源悦委員長）
　今日はゲストにカリド・フリハさんをお招きしてお
ります。よろしくお願い致します。
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・本日の出席率　95.6％

・小野寺伸浩会長　カリド・フリハさんを歓迎します。
スピーチよろしくお願いします。佐々木源悦米山
記念奨学会委員長フォローよろしくお願いします。

・及川昭宏幹事　本日のフォーラムよろしくお願いし
ます。

・佐々木源悦会員　米山奨学、学友のカリド・フリハ
様、卓話をよろしくお願いします。

・猪股育夫会員　先日子供たちに古希のお祝いをして
もらいました。紫のチャンチャンコと帽子をかぶ
せられ孫たちと記念撮影をしました。結婚して43
年目で総勢13人の家族となりました。人生の半分
まで来ましたので、あと70年もあります。楽しみ
です。因みにお祝いに招待はされましたが費用は
全部こっち持ちでした（笑）。

・布施孝之会員　米山奨学会のフォーラムに期待して。
・村上武彦会員　佐々木源悦委員長、米山奨学会の
フォーラムご苦労さんです。

・飯塚仁哉会員　佐々木源悦委員長のフォーラム、期
待します。

・佐々木崇会員　米山奨学会のゲストを歓迎して。
・佐藤幸一会員　米山記念奨学会フォーラム、佐々木
源悦委員長大変ご苦労様です。ゲストスピーカー
大歓迎いたします。スピーチを楽しみに。

・江川元徳会員　トランプ大統領の言っている武漢肺
炎の第 2波はこないでほしい。

・八谷郁夫会員　パキスタンからの留学生、フリハさ
んを歓迎します。米山委員長ご苦労様です。

・菅野幸一郎会員　佐々木源悦米山委員長のフォーラ
ムに期待いたします。

・髙田次雄会員　台風12号東日本への上陸、控えてい
ただいた様です。雨は多少心配ですが一安心です。
佐々木源悦委員長ご苦労様です。元米山記念奨学

生カリド・フリハさん大歓迎致します。
・菅原文之会員　米山留学生カリド・フリハさんを歓
迎して。

・佐藤靜市会員　米山記念奨学会、ゲストスピーカー 
を歓迎します。

・熊谷敏明会員　米山フォーラムとゲストスピーチに
期待します。

・高橋利光会員　パキスタン人、カリド・フリハさん
のスピーチに期待いたします。

・布施孝尚会員　米山記念奨学会フォーラム勉強しま
す。カリド・フリハさんを歓迎します。

・冨士原裕子会員　米山記念奨学会委員会のフォーラ
ムご期待いたします。本日は留学生をお招きして
いらっしゃるとのこと。楽しみにしております。

・岩渕栄市会員　一把一絡と書きます。一把も十把も
同じ輪で絡めておけという意味だそうです。まと
めて何ぼの世界、いわゆる価値のない仕事という
ことだそうな……。

・佐藤早智子会員　台風12号、本日直撃かと思ってい
たら、それ程でもなく過ぎそうでよかった！
佐々木源悦委員長のフォーラム、一生懸命準備さ
れていたので楽しみにしております。

・千葉正宏会員　稲刈り始めました！
・伊藤幸子会員　社会奉仕委員会です。先週の土曜日
登米市クリーンアップ作戦が有りました。みなさ
まお忙しい中多数来ていただきありがとうござい
ました。あまりゴミもなくきれいでした。本日の
フォーラムに期待しています。勉強させて下さい。

・二階堂恭子会員　 9月最終の例会。台風12号も関東
の南に進み東北は明日雨のようです。今日は
フォーラム、ゲストのカリド・フリハさんのお話
期待しています。

・後藤和人会員　本日のフォーラムに期待します。
・千葉吉男会員以下　カリド・フリハさんを歓迎して。
遠藤光則会員　岩渕正彦会員　武川毅会員
杉田広仁会員　森田峯男会員　及川長五郎会員

　　　以上、ありがとうございました。

本日の出席率
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幹事報告 及川昭宏幹事

フォーラム

カリド・フリハさんを囲んで

ゲストスピーカーの
カリド・フリハさん


